

Otra región chilena en emergencia por sequía



Santiago de Chile, 20 ago (RHC) La región chilena de O'Higgins es la tercer del país declarada zona de emergencia agrícola por escasez hídrica, anunció el ministro de Agricultura, Antonio Walker.

En semanas anteriores habían sido declaradas con esa condición como consecuencia de una intensa sequía, las regiones de Coquimbo y Valparaíso.

De visita en ese territorio, el ministro declaró a la prensa que el país está enfrentando una situación muy crítica, especialmente en el secano costero, y por ello la víspera se firmó un decreto de emergencia agrícola respondiendo a una solicitud de la intendencia regional.

Walker puntualizó que este ha sido un año muy duro para el Ministerio de Agricultura, pues además de las emergencias en esas tres regiones también hay una solicitud de la Región Metropolitana', y puntualizó que el país enfrenta una de las sequías más importantes de los últimos 60 años con un déficit de precipitaciones del 70 por ciento.(Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba